

Beschluss des Landesausschusses der CDU Hamburg am 26.09.2017

Die Plaza der Elbphilharmonie muss kostenlos bleiben

Antrag

Die CDU Hamburg fordert die Stadt Hamburg auf, auch über das Jahr 2018 hinaus einen kostenlosen Besuch der Plaza der Elbphilharmonie zu ermöglichen. So soll die Möglichkeit für alle Bevölkerungsgruppen gewahrt werden, das Wahrzeichen zu besuchen. Die zum Betrieb der Plaza notwendigen Mittel dürfen nicht zu Lasten des künstlerischen Programms finanziert werden, sondern müssen der Elbphilharmonie aus Steuermitteln zusätzlich zur Verfügung gestellt werden.

Begründung

In den Medien kursiert, seit einem Interview mit Elbphilharmonie-Intendant Liebenseutter, das Gerücht, dass der Plaza-Besuch der Elbphilharmonie ab 2019 Eintritt kosten soll. Nach jetzigem Stand ist der Besuch der Plaza kostenlos und nur die vorherige Buchung um keine Wartezeiten zu haben kostet zwei Euro. Dieses Modell soll beibehalten werden, um den Hamburgern ihr Konzerthaus nicht zu nehmen und damit es neben der Tourismusattraktion auch Identifikationsobjekt der Einheimischen bleibt. Die Besucherzahlen geben der Beliebtheit der Plaza Recht, die 2 Millionen Marke wurde bereits geknackt.

Der Besuch eines Konzerts in der Elbphilharmonie ist durch hohe Kosten für die Eintrittskarten, als auch schwierigen Bezug der Karten, nicht für alle möglich. Der kostenlose Besuch der Plaza stellt hierbei eine Alternative da.

Erste Umfragen haben gezeigt, dass ein Großteil der Hamburger über eine Entscheidung zum kostenpflichtigen Eintritt empört wären.

Weiterer Weg

CDU-Fraktion in der Hamburgischen Bürgerschaft